

Schlaumeier-Duell bei Radio Salü



Gegen Ende des zweiten Schuljahres durften wir beim "Schlaumeier-Duell" von RADIO SALÜ und der Sparkassen-Finanzgruppe mitmachen.

Dabei traten wir gegen den RADIO SALÜ-Moderator in insgesamt 5 Quiz-Runden an: Es ging um Rechnen, Sprachspiel, Singen und Wissensfragen, bei denen jeder sein Wissen zum Besten gab.

So konnten wir 250 Euro für die Klassenkasse gewinnen, die uns von Herrn Backes (Sparkassen-Geschäftsstelle Reimsbach) freundlich überreicht wurden.

Damit wollten wir zu Beginn des dritten Schuljahres unser Hippolini-Projekt mitfinanzieren. Vielen Dank!

